

Gießener Allgemeine vom 29.07.2015

Seniorenbüro Grünberg

Einladung zum Kreativtag am Dienstag im Strickcafé

Grünberg (pm). Wie das Seniorenbüro Grünberg mitteilt, veranstaltet das Strickcafé auch diesmal in der Sommerpause einen Kreativtag. Er findet statt am 4. August, 10 bis 16 Uhr. Diesmal treffen sich Jung und Alt zum Thema »Kleine Fische, gehäkelt und kunterbunt« im Café »JUST« in der Rabegasse 24. Mitzubringen sind bunte Baumwollgarnreste mit entsprechender Häkelnadel. Das Treffen dient auch der Vorbereitung der Ferienspielaktion, die die Strickcaféfrauen am 18. August an gleicher Stelle in Kooperation mit der Jugendpflege anbieten. Wichtig: Ausnahmsweise ist aus organisatorischen Gründen eine Teilnahme nur nach Anmeldung bis 30. Juli möglich. Anmeldung unter Tel. 06401/22 31 140.

Fast 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden kürzlich mit Überreichung der Zertifikate als ehrenamtliche Demenzbetreuer verabschiedet. An sechs Tagen erhielten sie im Freiwilligenzentrum Gießen das Rüstzeug für ihr verantwortungsvolles Ehrenamt. Mit dabei waren auch wieder Grünberger. »Alle waren begeistert von den kompetenten Referentinnen. Ganz wichtig waren auch die Gespräche untereinander, viele Fragen konnten gestellt, Antworten gefunden und Erfahrungen ausgetauscht werden. Sowohl die Organisatorinnen, als auch die Teilnehmer zogen ein sehr positives Resümee.« Die zentrale Schulung soll künftig einmal jährlich angeboten werden. So bleiben die Demenzcafés gut ausgestattet mit qualifizierten und sehr engagierten ehrenamtlichen Mitarbeitern, die Gäste erleben in »ihrem« Demenzcafé eine schöne Zeit mit vielfältigen Anregungen, die pflegenden Angehörigen erhalten wenigstens für einen Nachmittag in der Woche eine Entlastung.